

中高生へ

2020-04-28 21:40:22

テーマ: ブログ

インターハイ

そして全国中学校体育大会

目標としている舞台が次々と失われていく今

みんなは何を考え毎日を過ごしているのかな

想像することは出来る

悔しい。

なんでこのタイミングで...

この先どうしたらいいの

せっかく乗り越えてきたのに...

積み上げてきたものを

全て知っているのは自分だけ！

どんな思いで、どんな熱量で

今まで過ごしてきたのか

私に置き換えると、

東京オリンピックがなくなったら

と同じになるのかな～

でもそれもなんか違うよね！

そう！

想像はできても完全な理解は得られない

当事者ではない他人がどんなに頑張っても、彼ら、彼女らの気持ちを全て理解することは出来ない。

家族や先生、コーチも
それぞれの立場での想いはあっても
それが子供達と同じではないと思う

しんどい時だけど
自分で考えて、自分で解決・納得して
次に進むしか道はない

でもこんな考え方はできないだろうか？

今の中学生、高校生しか
このやり場のない悔しい思いを感じていない

僕たち、私たちしか
この貴重な体験は出来ていない！

そうじゃない？

誰も、しょう、したいと思った経験ではないかもしれない。
でも人生ってきっとそんなもん
うまいかないし、順風満帆な道なんてない。

毎回試練が訪れて、そのたび
神様に試されている

ただこれだけは忘れないで欲しい

今までやってきたことを
試す舞台がなくなったけど

積み上げてきたもの
仲間達と乗り越え深めてきた絆
磨き上げてきた技術、メンタル、思考

は残っている

みんなは競技をやってきて
学んだことはその競技の技術だけ??

違うよね

その競技を通じて、いろんなことを考え、
工夫しながら行動し、辛いことや苦しいことから逃げずに立ち向かってきたと思う

今までやってきたことは
決して無駄ではないし
これから先絶対に生きてくる

というか、、、

いかせるような人生を送って欲しい。

今この段階で
ある程度中止になることが先読み出来ていて気持ちの整理が終わり、もう次の目標に向かっ
ている仲間もきつというだろう

コロナウィルスで悔しい思いをしたから
この先どんなウィルスが出てきても対応できるような、薬をつくれる人になりたい

と思う人もいれば、

政治、経済
毎日ニュースで聞き慣れない話を耳に、疑問に思い調べ、自分ならこうしたい！

と考えている子もいるかもしれない

今回のこの経験、感じた想いを
こんな風にプラスのエネルギーにして
明るい未来、日本を支えて欲しい。

こんな思いの子達が大きくなった時の日本は
きっと、人を思いやり、困っている人を助け合いながら生活していくんだろうなあ

改めて冒頭と同じ質問をする

今みんなは何を考え過ごしているのかな？

無理に前を向いて欲しいわけではない

自分の気持ちに正直に
自分の本心に耳を傾ける力もこの先絶対必要になってくる

その気持ちが仲間や、周りの人と違ったとしても、自分が感じたことや自分の想いを否定しないで欲しい

自分がそう感じたことは事実

同じ出来事からもいろいろな考え方、視点があるということだけ

だからこそ、これから先
頭だけで考えて終わらせるのではなく
行動を起こし、当事者になって
物事を感じ、考えて、経験して欲しい

君たちにしかわからない

ということは

君たちにしかできないことがある

この先の人生に正解はない

明日、明後日、この GW
どう過ごしたら良いのかも正解はない

自分の心と向き合い
自分の中にしかない答えを見つけ
前に進んでいって欲しい

必ずこの経験があったから
今があると思える日が来ると思う

そう思える日がくることを
私は願っています

毎日を全力で善くなるように生きていたら、早かれ遅かれその日は必ず来る

しんどかったら泣けばいいし
弱音も吐けばいい

その吐き口に私になれたらいいなあ

と思いつつ

一方的になってしまったけど
何か心に止まるきっかけになってくれたら嬉しいと思い、書きました。

中高生が
今まで同様、新たな目標に向かい
楽しい充実した日々を過ごせますように🌸

いつかの未来でこの想いを見返してやろう！

『<奥原希望>本人ブログより』